

MOT DU PRESIDENT DE LA F.F.D.

Après une XXV^{ème} édition particulièrement réussie l'an passé à Pluméliau, en Bretagne, l'épreuve reine des fléchettes revient en région parisienne, à Bagneux, 3 ans après l'organisation de Pontoise, en 2001.

Gageons que les organisateurs, sous la houlette du Président du Conseil Fédéral, Didier Victor, sauront faire de cette Coupe de France un grand moment de fléchettes et de convivialité. Cette épreuve reste en effet l'événement le plus attendu pour beaucoup des licenciés de la F.F.D. : elle offre à chacun l'opportunité de se frotter aux meilleurs, confrontations toujours source de nombreuses surprises, et donne à tous l'occasion de retrouvailles, parfois annuelles.

Depuis plusieurs mois, les organisateurs se sont attachés à travailler à cette nouvelle édition qui, comme les précédentes, est une entreprise lourde et de longue haleine. Comme pour toute organisation, le jeu en vaudra la chandelle si chacun s'attache à remplir son rôle au mieux et si chaque participant garde à l'esprit ce qu'un tel événement représente en investissement, en temps, en sacrifices. Respect de ceux qui oeuvrent à la préparation et au déroulement de telles compétitions doit toujours être le maître mot de tous les participants.

J'espère vivement que le nombre d'inscrits sera à la hauteur de l'événement et de l'attente des organisateurs. Chaque année la Coupe de France prouve que les fléchettes sont bien vivantes, qu'en dépit des difficultés l'organisation de grands tournois est un défi qui vaut la peine d'être relevé. Merci à tous ceux qui ont rendu cette coupe possible à Bagneux, la municipalité, le C.O.M.B., les différentes collectivités et sponsors, qui savent accorder de la place aux fléchettes et les reconnaître à juste titre comme une discipline sportive à part entière.

Quelques mois après la Coupe du Monde, organisée avec le succès que l'on sait à Epinal, j'espère que cette XXVI^{ème} Coupe de France obtiendra tout le succès qu'elle mérite, en souhaitant « bonnes flèches » et « bon esprit sportif » à tous.

Que les meilleur(e)s gagnent et que la bonne humeur domine toujours !

Bernard UMHAUER.

